

TRABAJAMOS

Boletín Informativo

FERIA BRETE CHOROTEGA DISPUSO MÁS DE 1.800 PUESTOS LABORALES PARA GUANACASTE



La feria Brete Chorotega 2024 se realizó en las instalaciones de la Universidad Nacional, sede Liberia.

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

JULIO 2024 AÑO XV Nº 230















TRABAJAMOS



FERIA BRETE OFRECIÓ MÁS DE 1.800 PUESTOS DE TRABAJO EN GUANACASTE

Más de 1.800 opciones laborales estuvieron disponibles en la provincia de Guanacaste gracias a la feria BRETE CHOROTEGA.

La Feria Brete se realizó los días 5 y 6 de septiembre en la sede de la Universidad Nacional en Liberia, Guanacaste. El primer día, la feria se enfocó en el sector turismo y al día siguiente en sectores de construcción, transporte y agricultura.

Esta iniciativa fue coordinada de manera conjunta entre el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social y el Instituto Costarricense de Turismo. El Banco Popular y de Desarrollo Comunal, la Cámara de Turismo Guanacasteca, la Cámara de Turismo y Comercio de Tamarindo y Asopapagayo, son parte los aliados de la Feria Brete Chorotega 2024 para conectar a las y los guanacastecas con más de 1.800 oportunidades de empleo.

El ministro de Trabajo y Seguridad Social, Andrés Romero, señaló que "el Gobierno de la República, mediante la estrategia BRETE, ha realizado acciones concretas para conectar a las personas con los puestos disponibles. Un ejemplo claro de esto son los 1.800 puestos de trabajo para la población guanacasteca que dispone esta feria y que





esperamos tenga el mayor éxito no solo para las personas en condición de desempleo sino para las empresas que requieren llenar sus plazas vacantes"

William Rodríguez, ministro de Turismo destacó que "el turismo es un motor fundamental de nuestra economía y un generador clave de empleos que mejora la calidad de vida en nuestras comunidades. Con casi 188 mil personas trabajando directamente en el sector, es crucial que sigamos creando oportunidades laborales para el talento local, especialmente en regiones como Guanacaste. Esta feria de empleo es un paso importante en ese camino, facilitando el contacto entre quienes buscan empleo en turismo y las empresas que requieren de ese talento, así como promoviendo la capacitación necesaria para fortalecer sus perfiles laborales".

Las personas asistentes tuvieron a disposición una serie de servicios adicionales, tales como: acceso a los cupos y becas de formación para el empleo, orientación e intermediación laboral, entre otros. También se ofrecerá el servicio de cuido para niños y niñas por parte del Cen-Cinai; además de transporte gratuito en algunos cantones de la provincia.



REESTRUCTURACIÓN DE EDIFICIO BENJAMÍN NÚÑEZ PERMITIRÁ OPTIMIZAR ESPACIOS Y MEJORAR SERVICIOS

Desde el 2023 se iniciaron importantes trabajos de reestructuración en el Edificio Benjamín Núñez, con el objetivo de optimizar el espacio y mejorar las condiciones generales de la infraestructura.

Las mejoras están enfocadas en diversas áreas, entre ellas la plataforma de pensiones, el lobby principal, y las oficinas de la Dirección Nacional de Empleo, el Departamento de Gestión Institucional de Recursos Humanos, la Dirección de Asuntos Jurídicos y la Dirección Nacional de Pensiones, entre otras.

Entre los proyectos destacados de estas obras, se encuentra la creación de un espacio destinado a ser una plataforma de servicios. Esta área centralizará los servicios ofrecidos por el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social (MTSS), facilitando el acceso de los usuarios a la mayoría de los trámites disponibles.

Los trabajos se realizaron luego de una revisión de la ejecución presupuestaria, además están diseñadas para proporcionar condiciones óptimas tanto para los funcionarios como para los usuarios.

Para garantizar la continuidad en los servicios y la atención al público se intensificó el teletrabajo y se reorganizó los equipos de atención al usuario para evitar interrupciones.

Además de estas mejoras, se contempla la atención de las filtraciones de agua en los ventanales, producto de las lluvias. Actualmente se encuentra en curso la detección y reparación de estos problemas.

En paralelo, en este periodo se inició con la segunda etapa del proyecto de diseño, suministro e instalación del sistema fotovoltaico, cargadores de vehículos eléctricos y controlados Microgrid, para el edificio principal y el edificio de la Dirección General de Desarrollo Social y Asignaciones Familiares (DESAF).

Se contempla que todas estas mejoras estarán concluidas a principios de octubre.







UNIDAD DE EMPLEO DE LA UIA BRINDARÁ OPORTUNIDADES LABORALES A POBLACIÓN ESTUDIANTIL

El Ministerio de Trabajo y Seguridad Social (MTSS) y la Universidad Internacional de las Américas (UIA) firmaron un acuerdo de cooperación técnica y operativa para la formalización de una oficina de empleo en este centro de estudios superiores.

La implementación de esta oficina facilitará a los estudiantes el acceso a los servicios de intermediación laboral, orientación profesional y registro en la plataforma informática del Sistema Nacional de Empleo (ace.cr)

Esta alianza, además de propiciar el contacto entre las personas estudiantes y egresados que buscan empleo y las empresas que requieren talento humano, permite también la identificación de las necesidades y los recursos de mano de obra en el país.

El ministro de Trabajo y Seguridad Social, Andrés Romero destacó que "hoy vemos el resultado de un esfuerzo del Gobierno de la República con la participación de entes



públicos y privados de distinta naturaleza, pero con un fin común, propiciar la articulación de los diferentes servicios de empleo a favor de las personas trabajadoras y las empresas".

Esto contribuye al propósito de la Estrategia BRETE como política nacional en materia de empleabilidad a contribuir con la colocación y formación profesional, a través de ferias de empleo y otros eventos orientados a la empleabilidad.

MTSS Y MUNICIPALIDAD DE JIMÉNEZ FIRMAN CONVENIO PARA CREACIÓN DE UNIDAD DE EMPLEO

El Ministerio de Trabajo y Seguridad Social (MTSS) y la Municipalidad de Jiménez, en Cartago, firmaron un convenio que crea la Unidad de Empleo en este cantón.

Con este convenio, se alcanzó un total de 75 Unidades en todo el país, reflejando el compromiso del Gobierno con la mejora del acceso a los servicios del Sistema Nacional de Empleo (SNE) a través de la estrategia Brete.

La firma se realizó en el Colegio Ambientalista de Pejibaye, durante una gira encabezada por el primer vicepresidente de la República, Stephan Brunner. El evento contó con la participación del viceministro de Trabajo y Seguridad Social, Juan Manuel Cordero, y la alcaldesa de Jiménez, Ana Isabel Azofeifa.

El viceministro Cordero mencionó que "el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social saluda el esfuerzo de la Municipalidad de Jiménez, para unirse al Sistema Nacional de Empleo con la apertura de una Unidad especializada para que la comunidadseveabeneficiada con los servicios de orientación, intermediación y formación"

Las Unidades de Empleo tienen un papel crucial en la facilitación del acceso de la ciudadanía a los servicios del SNE, que incluyen el registro en la plataforma ANE.cr y la intermediación laboral entre personas y empresas.

TRABAJAMOS



130 FUNCIONARIOS(AS) COMPLETAN PRIMERA FASE DE CAPACITACIÓN EN HABILIDADES BLANDAS Y LIDERAZGO

Un total de 130 funcionarios del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social (MTSS) participaron en la primera fase del programa de formación y capacitación "Habilidades blandas y de liderazgo para la transformación", de la Fundación Mejoremos Costa Rica.

La capacitación consistió en 8 sesiones con una duración de 40 minutos cada una, en las cuales se abordaban temas como la actitud, escucha asertiva, integridad, trabajo en equipo, entre otros.

Las personas participantes se organizaron en mesas de trabajo de 4 a 6 personas, y debían designar a un integrante como facilitador, quien recibió capacitación adicional por parte de la Fundación.

A todas las personas se les proporcionó el material necesario para cada sesión.

El programa se llevará a cabo en dos etapas, con el fin de que el cien por ciento de los funcionarios obtengan este certificado. Esta iniciativa forma parte de una estrategia institucional para la implementación de un plan de acción general que permitirá el mejoramiento del Clima Organizacional de las dependencias de este ministerio.

Durante las últimas semanas de agosto, se entregaron los certificados de cumplimiento a quienes completaron esta primera fase.

MTSS CELEBRA INDEPENDENCIA Y DÍA DEL FUNCIONARIO CON RECONOCIMIENTOS Y EVENTOS CULTURALES

El pasado viernes 13 de setiembre se celebró un acto cívico en conmemoración del 203º aniversario de la independencia y del Día del Funcionario.

El acto se llevó a cabo en el parqueo del edificio Benjamín Núñez y reunió a más de 50 funcionarios de manera presencial, además de contar con la participación virtual de compañeros de las oficinas regionales.

Durante el evento, se entregaron certificados a el departamento y varios funcionarios de Servicios Generales en reconocimiento a la contribución que realizan con su labor.

El ministro de Trabajo y Seguridad Social, Andrés Romero, destacó en su discurso: "Cada uno de ustedes es fundamental para el funcionamiento y el logro de las metas de nuestra institución."



Además, se llevaron a cabo actividades culturales a cargo del grupo Folclórico Lirios de Oro de AGECO, rifas y concursos, brindando una jornada festiva y participativa.







